

Citoyenneté, Transition Écologique et Solidaire (CITÉS)

Reprise du chemin de l'école, du collège ou du lycée, reprise des activités associatives, reprise du travail en présentiel, cette rentrée 2020 n'est pas une rentrée comme les autres. Elle devra être la plus normale possible même si bien des conséquences économiques et sociales de cette crise sanitaire restent encore à venir. Pour les jeunes, il s'agira de limiter au maximum les retards scolaires. Si l'éducation nationale a un rôle prépondérant en la matière, à Viroflay, la municipalité doit s'assurer qu'aucun élève ne décroche durablement et accentuer son effort dans l'aide aux devoirs ou au soutien pour les élèves qui en ont besoin. Il est de notre responsabilité d'adultes de ne pas laisser des jeunes sur le bord du chemin après une année difficile et au début d'une autre qui reste incertaine.

L'urgence écologique est, plus que jamais, d'actualité. En vue du groupe de travail

vélo que la majorité doit mettre en place prochainement et auquel nous participerons, nous allons proposer des solutions concrètes afin de promouvoir la mobilité douce à Viroflay. En effet, il faudra tenir compte de tous les usagers, en particulier des piétons et des personnes à mobilité réduite. Depuis le déconfinement, nous avons pu constater d'importants aménagements cyclables à Chaville ou Versailles, notamment sur l'axe Pont de Sèvres-Versailles, qui sécurisent les trajets à vélo. Il est urgent de prolonger ces aménagements sur l'avenue du général Leclerc sur Viroflay et d'organiser d'autres parcours dans notre ville pour encourager la pratique du vélo sur notre territoire, sans oublier les nécessaires parkings sécurisés (arceaux, abris vélos) aux points stratégiques de notre ville (3 gares, équipements publics existants et à venir). Par ailleurs, la rénovation énergétique

est aussi au cœur de nos préoccupations ; nous ne manquerons pas d'étudier les opportunités pour les Viroflaysiens du plan de relance du gouvernement en la matière.

Conjuguer transition écologique et justice sociale est une nécessité. Certains l'avaient compris depuis longtemps. Ainsi Michel Mousel, Viroflaysien et figure majeure de la gauche sociale-écologique française, décédé le 25 juin, était un précurseur. Vous pourrez en savoir plus sur son parcours en allant sur notre site où nous lui rendons hommage.

Groupe Cités (Citoyenneté, Transition Écologique et Solidaire)

Suzanne Egal (01 30 24 23 63)

Benoît Florence (06 21 65 72 79)

Elke Süberkrüb (01 30 24 85 68)

contact@cites-viroflay.fr

<https://www.cites-viroflay.fr/> 

<https://www.facebook.com/citesviroflay/>